
 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 
Sitzung Nr. 10, am 17.11.20 von 18 bis 19 Uhr 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Online Anwesend: 2x Vorstand, Sprecher für Kommunikation, Sprecher für Finanzen, Spre-

cherin für studentisches Leben, Sprecherin für Hochschule und Sekretariat 

Abwesend: Sprecher für politische Bildung (e.) 

 

TOP Protokoll 

Die Exe diskutiert wie man zukünftig mit dem Protokoll umgehen könnte und geht die unter-

schiedlichen Möglichkeiten durch.  

Konsens: Bis 17:30 Uhr vor der Sitzung sollte das Protokoll von allen Mitglieder gelesen und 

korrigiert werden.  

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 9 mit den genannten Änderungen so anzunehmen?  

Abstimmung: einstimmig dafür 

 

TOP Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 

 

TOP GEW und LHG Novellierung 

Der Vorstand und der Sprecher für politische Bildung haben sich mit Mitarbeitenden der 

GEW getroffen. Es wurde vor allem über die LHG Novellierung gesprochen. Hierfür wurde 

u.a. ein Vorbereitungstreffen und Aufklärungstreffen und ein Folgetreffen in Kooperation 

mit der DGB geplant. Außerdem soll ein Bildposting/Gewinnspiel und eine Kochaktion durch-

geführt werden. Von der GEW werden wir noch weitere Infos dazu bekommen, damit die 

Exe im Plenum entscheiden kann bei welchen Aktionen die VS tatsächlich mitwirken möchte.  

Die Exe möchte auf jeden Fall die PH Studierenden über die LHG Novellierung aufklären und 



sich hier mit der GEW zu vernetzen. 

Es gibt die Meinung, dass wir keine Werbung für die GEW machen möchten. 

 

TOP LAK Briefwahl 

Soll sich der Sprecher für Kommunikation, oder jemand aus dem Vorstand dafür registrieren, 

da es sich um eine personenbezogene Registrierung handelt? Nach Absprache wird der Spre-

cher für Kommunikation sich für die Briefwahl registrieren.  

 

TOP Mails 

>Vorschlag Studierender SoSe draußen Präsenzlehre: die Frage ist, inwieweit die Exe hier 

Einfluss hat. Eventuell könnte im Senat oder in der AG Online Lehre der Vorschlag des Stu-

dierenden eingebracht werden.  

>Salam-Projekt: In der Mail geht es um finanzielle Unterstützung für eine Teilzeitstelle. Das 

Sekretariat wird antworten, dass hierfür am besten bei der nächsten QSM Runde ein Antrag 

gestellt werden sollte. 

 

TOP Sonstiges 

>Eula Modul 4: Die Sprecherin für Hochschule wird eine Mail an die Verantwortlichen schrei-

ben, damit die Studierenden mehr Transparenz und Struktur bekommen. Eventuell macht es 

auch Sinn Kontakt mit dem Prorektor für Studium und Lehre aufzunehmen.  

>Exe Aushang: Das Sekretariat wird Bilder und Email Adressen der Mitglieder vorm KuCa und 

im Mensazwischendeck aushängen. Für die Mitglieder ist das in Ordnung.  

>QSM: Der Vorstand hat an die FSK eine Mail versandt, dass wir noch Mitglieder suchen. Bei 

der FAK I gibt es zwei interessierte Studierende. Bei FAK III gibt es einem interessierten Stu-

dieren. Bei der FAK II gibt es noch keine.  
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